
                                                                                                                                        Allegato A) 

Sintesi interventi relativi al punto 7) dell’o.d.g.- seduta del 25-11-2019 [N.B.: la sintesi che segue 

è stata ricavata dalle annotazioni riportate sul brogliaccio  del Segretario Comunale in quanto  il 

sistema di registrazione non  ha funzionato per un  problema ai microfoni”]- 

 

BALDINI NADIA:  Illustra la mozione  delineando  i tratti essenziali della iniziativa come da 

proposta presentata, giusta nota prot. n. 24977    dell’11-11-2019.  

CORDONE DONATELLA:  Riferisce che l’iniziativa  relativa al “Consiglio Comunale dei Ragazzi”  è già 

stata intrapresa da tempo ed è già stata presentata proposta di regolamento all’Istituto 

Comprensivo. 

Trattasi di una iniziativa già prevista nelle Linee Programmatiche di governo della Amministrazione 

Comunale insediatasi  lo scorso  giugno 2019 (atto politico)  e successivamente traslata  nel DUP 

(atto amministrativo). Quindi sarebbe un non senso approvare  una mozione  per l’istituzione del 

Consiglio Comunale dei ragazzi. 

L’Assessore  alla  Democrazia  Partecipata  propone, quindi, di  rigettare la mozione presentata dal 

Consigliere Baldini, perché il  Consiglio Comunale dei ragazzi è già previsto negli atti di cui sopra. 

Afferma, inoltre,  di aver intavolato già dei rapporti con il  predetto Istituto ( scuole elementari e 

medie), attivandosi per chiedere  il parere  degli organi scolastici preposti, verificando  se vi sia 

interesse  per l’istituzione e conformità con la proposta generata direttamente dalla  scuola. 

 

BALDINI NADIA: Non condivide affatto la posizione dell’Assessore Cordone. Ritiene che nel Dup vi 

siano scritte tante cose, che poi non si fanno!!! Quindi  ritiene che, nella fattispecie,  occorra un 

provvedimento formale di istituzione da parte della massima assise civica. 

 

CORDONE DONATELLA:  Ribadisce che lei sta lavorando su una bozza di regolamento. 

Baldini Nadia e Cianella Maria Cristina: Polemizzano contro la maggioranza insistendo sul fatto 

che non si possa regolamentare ciò che non si è deciso di attuare (istituzione consiglio comunale dei 

ragazzi). 

SINDACO E MIRKO ROSSI: Dopo ampia discussione, propongono  il rinvio della mozione con 

l’intesa   di convocare l’apposita Commissione per i Regolamenti e successivamente di  portare in 

C.C., contestualmente,   la delibera istitutiva del Consiglio Comunale dei Ragazzi ed il relativo  

Regolamento di funzionamento. 

 


